



Demander la garde de sa fille pour des raisons de sécurité

Par **Maloyin**, le **25/08/2009** à **04:31**

Bonjour,

Divorcé depuis plus de 15 ans maintenant et habitant loin de la mère de ma fille, cette dernière vient passer chaque été à la maison pour les vacances. Le problème est que les années passant, sa situation se dégrade. A 16 ans et face à l'univers social dans lequel elle évolue, elle boit régulièrement, fume des joints (photos à l'appui), découche, fréquente un garçon actuellement détenu dans un centre pour mineurs, redouble une année avec des bulletins non seulement catastrophiques mais aussi des remarques des enseignants face à son insolence permanente...

La mère semble trouver tout cela normal mais je suis alarmé par cette situation.

Alors, sachant que mon enfant est toujours en vacances chez moi, est-il possible de la garder et d'en demander la garde en urgence? C'est de la sécurité et de l'avenir de ma fille dont je me soucie avant tout.

Merci d'avance pour vos précieux conseils